



184

VITRINA NACIONAL

Colección Lifestyle en fibra
de cobre

VITRINA SHOWCASE

La Joya Design

Luz Briceño Guarachi

www.lajoyadesign.com

FOTOGRAFÍAS _ PHOTOS: JUAN QUEIROLO



DESCRIPCIÓN DE LA EMPRESA

La Joya Design es una empresa de moda y textil que se fundó en Barcelona el año 2006 por la diseñadora chilena Luz Briceño. Ha exportado sus colecciones a diferentes países de Europa como Italia, Francia y Portugal. Luz Briceño realiza además diseños exclusivos para novias y madrinas, o prendas a pedido en su casa-taller de El Arrayán, en Santiago. En 2011, la diseñadora fundó la primera Asociación Gremial de Diseñadores de Moda de Chile.

COMPANY DESCRIPTION

La Joya Design is a fashion and textile company that was founded in Barcelona the year 2006 by the Chilean designer Luz Briceño. It has exported its collections to various countries in Europe such as Italy, France and Portugal. Luz Briceño also develops unique designs for brides and bridesmaids, or clothing to order in her home-workshop of El Arrayán, in Santiago. In 2011, the designer founded the first Gremial Association of Fashion Designers of Chile.

SOCIOS PARTNERS

LUZ BRICEÑO GUARACHI

CONTACTO CONTACT

WWW.LAJOYADESIGN.COM
WWW.MODACHILE.ORG

TRAYECTORIA

Entre 2009 y 2012 abrió en Chile la tienda La Joya Design & Bárbara Briones en la calle Alonso de Córdova, siendo una de las primeras tiendas de ropa *prêt-à-porter* nacional con sello y diseño de autor. La tienda fue ganadora del premio Mejor Tienda Emergente entregado por revista ED. Las colecciones de La Joya Design han sido destacadas en diferentes publicaciones de diseño y moda y expuestas en pasarelas y ferias como Vanguardia Made in Chile, en el Hotel W, y en Raíz Diseño, en el Centro Cultural GAM, en Santiago; en el extranjero, en el Shanghai Fashion Week; roomsLINK, en Tokyo; en el Museo Soumaya, de la Ciudad de México; y en la Triennale di Milano.

En 2011, Luz Briceño recibió el premio Jóvenes Emprendedoras de la Universidad del Pacífico y fue invitada a la pasarela Latin Trend en la que solo dos diseñadores representaron a Chile. También ganó el premio Falabella como mejor diseñadora de moda de Chile. Desde entonces comenzó a experimentar diseños con cobre. En 2014 es seleccionada junto a la marca Monarch y bravo! Diseño, representando a Chile con el concepto de Diseñar con Cobre.

PROYECTOS

Luz Briceño trabaja actualmente en un proyecto de innovación con fibras y tejidos de cobre. En esa labor ha desarrollado dos líneas de trabajo: una con tejido de metal de cobre y otra con fibras de cobre.

En la primera línea, experimenta con ese material metálico en el uso de prendas de lujo, con una línea exclusiva, conceptual y con una identidad diferenciadora. Son colecciones que se caracterizan por líneas puras, tejidos en jacquard con dibujos geométricos y cortes simples, siendo piezas únicas de lujo. Esas prendas serán comercializadas en tiendas como Lita Mortari de Sao Paulo, Brasil. En la segunda línea de trabajo se desarrolla un trabajo en base a fibra textil de cobre. En ella desarrolla actualmente una investigación en innovación textil con el apoyo de Codelco Lab, experimentando en el uso de diferentes fibras que tengan propiedades benéficas para la salud, mejorando el desarrollo de la calidad de vida e innovando en la creación de nuevas combinaciones de textiles.

EXPERIENCE

Between 2009 and 2012 opened in Chile the shop La Joya Design & Bárbara Briones in the street Alonso de Córdova, being one of the first *prêt-à-porter* clothing stores with national stamp and copyright design. The store was the winner of the award "Best Emergent Shop" given by EDmagazine. The collections of La Joya Design have been published in several design and fashion publications and exposed in runways and fairs as Vanguardia Made in Chile, in the W hotel, and in Raíz Diseño, in the GAM Cultural Center in Santiago; abroad, in the Shanghai Fashion Week; roomsLINK in Tokyo; in the Soumaya Museum in Mexico City; and in the Triennale di Milano.

In 2011, Luz Briceño received the prize Young Entrepreneurs of the Universidad del Pacífico and was invited to the runway Latin Trend in which only two designers represented Chile. She also won the Falabella prize as best fashion designer in Chile. From then on, she began to experiment with designs in copper. In 2014 she was selected along with the trademark Monarch and bravo! Design, representing Chile with the concept of "Design with Copper".

PROJECTS

Luz Briceño currently works in an innovation project with copper fibers and fabrics. In this project, she has developed two lines: one with a fabric of copper metal and another with copper fibers.

In the first line, she experiments with this metallic material in the wearing of luxury, with a conceptual line, and with a differentiating identity. The collections are constructed with clean lines, jacquard woven with geometric designs and simple cuts, being unique pieces of luxury. These garments will be commercialized in shops as Lita Mortari from São Paulo, Brazil.

The second line of work develops a technique based on a copper textile fiber. She is currently developing a research in textile innovation with the support of Codelco Lab, experimenting in the use of different fibers that have beneficial properties for health, improving the development of the quality of life and innovating in the creation of new textile combinations.



Colección Lifestyle en fibra
de cobre